

## LE COMITÉ INTERNATIONAL OLYMPIQUE PREND POSSESSION DU NOUVEAU LEXUS NX



*Alain Treier, directeur des ventes Lexus Suisse, Jose Diamantino, gestionnaire flotte du CIO et Jérôme Etienne, responsable de marque Lexus Crissier*

- Complétant le plan de mobilité de l'organisation, 17 exemplaires flamboyants neufs du Lexus NX450h+ ont été remis au Comité international olympique (CIO).
- Le Comité international olympique s'engage en faveur de la mobilité durable à travers la motorisation hybride rechargeable d'avant-garde de la nouvelle génération du Lexus NX.

Partenaire olympique mondial du CIO, la marque a été représentée par Alain Treier, directeur des ventes Lexus Suisse, le mercredi 16 mars à Lausanne, à l'occasion de la remise des véhicules. Celui-ci a été reçu par Jose Diamantino, gestionnaire flotte du CIO.

Jose Diamantino, gestionnaire flottes du CIO, a déclaré: «Dans le cadre de notre excellent partenariat avec Toyota et Lexus, nous avons le privilège d'accueillir le tout nouveau Lexus NX450h+ au sein de notre flotte. Les progrès technologiques de ce modèle par rapport à son prédécesseur sont vraiment impressionnants. Outre une véritable autonomie purement électrique de plus de 60km, il dispose d'un moteur hybride nouvelle génération qui procure un comportement routier remarquable pour des émissions de CO<sub>2</sub> extrêmement faibles. Grâce à ces caractéristiques, tous les trajets pendulaires peuvent être parcourus en mode électrique, sans émission de CO<sub>2</sub>».

Depuis 2017, Lexus collabore avec le CIO, les comités d'organisation des Jeux olympiques et les comités olympiques nationaux du monde entier afin de leur fournir des solutions de mobilité durables. Au cœur des préoccupations se trouve la recherche d'une mobilité globalement plus sûre et efficace, laquelle comprend notamment des systèmes de transport intelligents, mais aussi des systèmes de transport urbains et de communication de véhicule à véhicule.

Christian Wellauer, directeur de Lexus Suisse, à propos de ce partenariat: «*Nous remercions le CIO à Lausanne pour la confiance qu'il accorde à la marque Lexus. En optant pour le nouveau Lexus NX, le CIO a misé sur l'un des véhicules les plus innovants. Lexus incarne en effet la qualité et la fiabilité, mais aussi une innovation permanente en matière de modes de propulsion. En l'occurrence l'hybride et l'hybride rechargeable. Alors que les athlètes olympiques représentent le summum des performances sportives, Lexus vise des performances de pointe en matière de Kaizen pour assurer la satisfaction de notre clientèle. Le Lexus NX est disponible dès maintenant pour un essai chez nos partenaires Lexus.*»

## Nouveau Lexus NX

C'est un nouveau chapitre qui commence pour Lexus avec le tout nouveau NX: nouvelle philosophie du design intérieur et extérieur, nouvelles motorisations (dont le premier hybride rechargeable de Lexus), dynamisme accru pour des sensations de conduite plus intenses, système multimédia et connectivité nouvelle génération, ainsi que dernières technologies en matière de sécurité, de confort et de fonctions. Entièrement repensé, le nouveau Lexus NX saura parfaitement répondre aux exigences de la clientèle. L'ambition et la détermination du nouveau NX se manifestent par de vastes progrès en matière de performances, de maniabilité et d'efficacité.

### Motorisations alliant dynamisme et efficacité: la formule gagnante!

#### NX450h+, le premier Plug-In Hybrid de Lexus

Fort de 15 ans d'expérience en matière de technologie hybride, Lexus commercialise son premier modèle hybride rechargeable (Plug-in Hybrid), le nouveau Lexus NX450h+. Modèle phare de la nouvelle gamme NX, il est équipé d'un moteur hybride quatre cylindres de 2,5 litres (306 ch), auquel vient s'ajouter une batterie lithium-ion rechargeable. Un deuxième moteur électrique, installé à l'arrière, assure la traction intégrale permanente. Il affiche (en cycle WLTP combiné) des émissions de CO<sub>2</sub> inférieures à 40g/km pour une consommation de moins de 3l/100km, soit les meilleures valeurs du segment. La batterie lui confère la meilleure autonomie tout électrique de sa catégorie, à savoir 63km, avec une vitesse pouvant atteindre 135km/h.

#### NX350h, fort de la technologie hybride de quatrième génération

La quatrième génération de technologie hybride Lexus élève les performances et l'efficacité du modèle hybride NX350h à un tout autre niveau. Ses performances progressent de 22% par rapport au modèle précédent: 242 ch pour une amélioration de l'accélération de l'ordre de 15%, et une réduction de 10% des émissions de CO<sub>2</sub>. Le nouveau NX350h sera disponible en traction avant ou intégrale.

Votre interlocuteur pour tout renseignement: Björn Müller - Relations presse  
Tél.: +41627888631  
E-mail: [bjorn.mueller@lexus.ch](mailto:bjorn.mueller@lexus.ch)

Plus d'informations sur Lexus: [lexus.ch](http://lexus.ch) / [lexus-media.ch/fr](http://lexus-media.ch/fr)